



Mauvaises herbes dites-vous ?

Les fleurs sauvages et spontanées de nos prairies, à la campagne comme au cœur de nos villes ou sur le bord de nos routes, ne sont pas forcément moches et inutiles ; Elles nous offrent une large palette de couleurs et de formes, prêtent à déployer leurs plus beaux atouts pour attirer une multitude d'insectes et autres petits animaux souvent menacés.

Publié le 25 juin 2020

« Aidez-nous à préserver la nature ordinaire »

Le fauchage raisonné appliqué sur de nombreux sites départementaux permet ainsi de concilier l'entretien de ces espaces et la préservation de notre environnement.

Quelques photos de fleurs prises à l'ensemble administratif Pierre Mauroy fin juin 2020

